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COMITE DIRECTEUR 

PROCÈS VERBAL N°1 - SAISON 2022/2023 
RÉUNION DU 15 SEPTEMBRE 2022 

 
 
 
 

Préside Patrick LEIRITZ 

Participent Catherine BAES, Kévin BERNARD, Jean-Pierre DERREZ, Louis FLAMERION, Annick 
GEOFFROY, Clémence MEURET, Jany MONETTI, Richard PIOT, Paul ROZE, Laurent 
TRESSENS 

Excusés Gilberto DE BARROS FONSECA, Pierre HEUERTZ, Maxime KANDEL, André RENARD, Jean-
Joseph SCHAEFFER 

Assistent Jean-François AUBRY (Président CDA), Emmanuel BEAUCHER (CTR), Eric GUILLIER (Agent 
administratif), Romain OFFROY (CTD), Jordan SIMON (Directeur) 

 
 
 
 
 

1. APPROBATION DE PV (Patrick LEIRITZ) 
 

Le PV du 28 juin 2022 est adopté à l'unanimité. 

 
 
 

2. INFORMATIONS PRESIDENT (Patrick LEIRITZ) 
 

➢ Réunion des Présidents de Districts : Patrick Leiritz fait part du souhait de l’ensemble des Présidents 

de District d’une rencontre avec le Président et le Président délégué de la Ligue Grand Est afin 

d’évoquer ensemble les dysfonctionnements de la LGEF : problèmes de gouvernance, de budget, de 

relations avec les District… 

➢ Management des ressources humaines et bénévolat : le District projette d’accompagner les clubs 

pour la gestion de leur(s) salarié(s) et encourager le bénévolat. 

➢ Assemblée Générale d’été : une réflexion va être menée sur la possibilité d’organiser des réunions 

participatives de secteurs en remplacement de l’Assemblée Générale d’été. 
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3. BILAN DES ENGAGEMENTS (Jordan SIMON) 
 

Jordan Simon présente le tableau comparatif avec les années précédentes des 

engagements dans les différentes catégories (nombres sous réserve, extraction 

FOOT2000). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les rentrées du Foot se sont bien déroulées tant pour les arbitres que le football 

d’animation (U7, U9 et U11) ainsi que pour les jeunes féminines. 

 

 

 

 

4. CONSEILLER TECHNIQUE REGIONAL (Patrick LEIRITZ) 
 

Patrick Leiritz présente le nouveau Conseiller Technique Régional (CTR), Emmanuel Beauchet qui 
travaillera en lien étroit avec Romain Offroy. 

 
 
 

5. COMMISSIONS DE DISTRICT (Paul ROZE) 
 

➢ Les membres du Comité Directeur font le point sur la reprise de la ou des commissions dont ils font 
partie (Membres, réunions etc…) 

➢ Romain Offroy et Emmanuel Beauchet présentent un projet de réorganisation de la Commission 
Technique. 

 

 

 

6. PROJET DE PERFORMANCE FEDERALE (Emmanuel BEAUCHET) 
 

Emmanuel Beauchet présente rapidement mais de manière détaillée le Programme de Performance 
Fédéral (PPF) à financer par la convention d’objectifs et si possible un sponsor. 
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7. RESSOURCES HUMAINES (Patrick LEIRITZ) 
 

Patrick Leiritz confirme l’embauche cet été de deux apprentis pour une période de 12 mois : Mathieu 
Hudelot apprenti BMF et adjoint technique qui travaillera avec Romain Offroy, et Pierre Noirot, apprenti chargé de 
communication et marketing qui travaillera avec Jordan Simon et qui aura plus particulièrement la tâche du suivi 
du partenariat et de la fidélisation des partenaires. 

Julien Caballero, démissionnaire à la section sportive des Franchises à Langres, sera remplacé par Mathieu 
Hudelot le mardi, en attendant de trouver un remplaçant. 
 
 
 

8. REGLEMENTS (Eric GUILLIER) 
 

➢ Le Comité Directeur valide le règlement des coupes de Haute-Marne jeunes U18, U16 et U14. 
➢ Le Comité Directeur décide, à la suite d’un manque de communication auprès des clubs sur l’arrêt de 

la mesure dérogatoire, de prolonger exceptionnellement pour cette saison encore l’autorisation de 
faire jouer 5 joueurs U19 dans les compétitions de district U18 (championnat et coupe). Cette mesure 
dérogatoire ne sera donc plus valable pour les équipes qui accèderont en Régional 3 pour la seconde 
phase. 

➢ La question est posée sur la possibilité ou non de surclasser des joueuses U11F en mixité dans le 
championnat U13G et des joueuses U12F dans le championnat U14G. Les règlements généraux de la 
FFF (article 155) ne prévoyant pas cette dérogation, le Comité Directeur décide d’attendre et de 
suivre l’avis du service juridique de la FFF. 
 

 
 

9. VIE DES CLUBS (Paul ROZE) 
 

➢ Le Comité Directeur enregistre la mise en inactivité des clubs de l’Atletico d’Ageville (anciennement 
Laville-aux-Bois) et de Louvemont. 

➢ Après avoir obtenu l’accord du Comité Directeur du District de la Marne, l’équipe féminine de 
Marnaval (seule équipe engagée à 11 en Haute-Marne) intégrera le championnat féminin D1 à 11 du 
District de la Marne. 

➢ Le Comité Directeur prend acte du refus du Comité Directeur de la Marne quant à l’intégration d’une 
équipe de l’As Cheminon dans le championnat de Départemental 4 du District de Haute-Marne. 

 
 
 

10. AGENDA PREVISIONNEL (Jordan SIMON) 
 

➢ L’Assemblée Générale d’hiver est programmée pour le vendredi 25 novembre 2022. 
➢ La remise des médailles (saisons antérieures) est prévue le lundi 5 décembre 2022 en soirée. 
➢ Trois réunions de secteurs seront à programmer en mars 2023. 

 
 
 

11. DISPOSITIF SERVICES CIVIQUES (Jordan SIMON) 
 

Dans le cadre des services aux clubs, le District a mis en place un dispositif d’accompagnement 
administratif des clubs pour l’emploi de services civiques. C’est ainsi que 16 emplois (dans 14 clubs) prendront 
effet à partir du 1er octobre pour une période de huit mois. 
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12. PARTENARIAT (Jordan SIMON) 
 

Depuis fin juin, de nouveaux partenaires ont rejoint le District, à signaler le très bon 
accueil des entreprises concernées. 

La mise en place d’un « Club des partenaires » est à l’étude.  
 
 
 

13. QUESTIONS DIVERSES 
 

Néant 
 

 
 
 
                                            Le Secrétaire Général                                         Le Président, 
                       Paul ROZE                                             Patrick LEIRITZ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


